

新聞局

現局長 谷口未奈実
前局長 谷口未奈実
顧問 加藤 満先生

現在5名が在籍する我々旭東新聞局。数多くある部局同好会の中でもきつと少数派の集団だろう。果たして我々新聞局の活動はどれほど認知されているのだろうか。ここでは少しだけ、通常の活動について触れさせてもらう。

まず、ネタ出しだ。アイディアは会議室からは生まれない。雑談の最中や校内を歩いているときに偶然浮かぶことも有る。それはもしかしたら壁の掲示物かもしれないし、起こってしまった事件かもしれない。そこを着火点として取材活動が始まるのだが、それこそ新聞局一番の魅力だと私は考える。自身の活動に情熱を燃やす者も居れば、起こった事件に憂いを湛える顔もある。その人たちの心から溢れてくる言葉はそれまで我々に無かった新しい価値観や視点を生み出してくれるのだ。それらをかき集め、喜びも悲しみもこの紙面に記録していく。

そして貴方達の手元に届くとき、貴方の追憶や発見に携わることが出来たなら、私たちの仕事は成功したと言えるのだろう。私は愛すべき我が校の生徒視点からの記録を担当できる、我々新聞局の仕事を誇りに思う。

もし興味を持ってくれたなら、いつでも三階多目的教室の扉を叩いて欲しい。きつと、貴方の世界は今迄以上に広がっていく。

